

Activité 3.1 Appliquer le modèle à un scénario

L'activité interactive vous permet de sélectionner la couleur avec laquelle vous souhaitez surligner le texte parmi le jaune et le vert. Ces options sont affichées avec deux icônes de surligneur (une jaune et une verte) dans le coin supérieur gauche de l'activité. Pour mettre en surbrillance le texte, sélectionnez l'une de ces options, puis déplacez et maintenez le curseur sur le texte que vous souhaitez mettre en surbrillance.

Il y a une icône « Annuler » que vous pouvez sélectionner dans le coin supérieur droit de l'activité, qui annule votre dernière action de mise en surbrillance. Sous le texte se trouvent des boutons - « Enregistrer » et « Réinitialiser » - que vous pouvez sélectionner pour enregistrer votre texte surligné ou supprimer tous vos surlignages.

Un homosexuel violemment agressé

Un homosexuel (âgé de 35 ans) vient au bureau pour se plaindre que le 15 mars 2021 vers 22 heures, alors qu'il se promenait en ville après une soirée, il a été attaqué par un groupe d'hommes dans la rue. Les agresseurs se sont approchés de lui et ont commencé à l'insulter, le traitant de noms horribles utilisés pour insulter les homosexuels et disant qu'il avait besoin d'une leçon. Les agresseurs l'ont ensuite frappé au sol et lui ont donné des coups de pied sur tout le corps.

Il a dit qu'il craignait pour sa vie car, bien que les agresseurs ne connaissent pas son nom, il les voyait souvent dans la communauté. Il est allé à la police pour signaler le cas, mais la police lui a posé beaucoup de questions sur sa sexualité, ce qui l'a mis mal à l'aise, et lui a demandé pourquoi il était sorti si tard le soir. Bien que la police ait déclaré qu'elle enquêterait sur l'affaire, l'homme ne pense pas que quelque chose ait été fait, car lorsqu'il est allé vérifier, on lui a dit que l'agent chargé de l'enquête n'était pas là et que personne d'autre ne semblait savoir où se trouvait son dossier. L'incident s'est produit il y a deux mois et aujourd'hui, il a même peur de sortir pendant la journée. Il a repéré l'un des hommes qui l'ont attaqué et il pense que l'agresseur l'a également reconnu.

En conséquence, il a dû quitter son emploi et se cache chez lui. Parce qu'il craint d'aller plus loin, il a cessé de se rendre dans une clinique ayant des services conviviaux aux homosexuels qui le soigne pour la tuberculose, ce qui l'a empêché de suivre son traitement contre la tuberculose.